

Straubinger Skatclubs erfolgreich

Beim Räucherhansl in Oberteisbach fand am Samstag, die Einzelmeisterschaft der Skatverbandsgruppe Niederbayern/Oberpfalz statt. In Drei Wettbewerben wurde gestartet: Herren, Damen und Senioren. Nach 5 Runden stand das Ergebnis in der Seniorenwertung fest. Der Vorsitzende der Verbandsgruppe Robert Karl(1.v.r.) und sein Spielleiter Joachim Wenger(1.v.l.) konnten den Siegern gratulieren. Gewonnen hat Bernd Boysen mit 5076 Punkten von Grand Hand Ingolstadt (Bild Mitte). Aber die beiden anderen auf dem Siegereppchen waren Straubinger Skatspieler. Platz 2 sicherte sich Ulli Rönz(2.v.r.) mit 4634 Punkten von den Skatfreunden Straubing vor Manfred Pummer(2.v.l.) vom Skatclub Gäuboden Straubing auf Rang 3 mit 4380 Punkten. Damit können die beiden am ersten Aprilwochenende auf der Bayerischen Einzelmeisterschaft sich mit den besten aus Bayern messen und bei Qualifikation an der Deutschen Einzelmeisterschaft im Juni in Würzburg teilnehmen.

